
 

 

 

 

Liebe Teilnehmer, Mitarbeiter, Unterstützer und Freunde! 
 
Aufgrund der aktuellen COVID-19 Lage haben wir uns schweren Herzens 
entschlossen, die Veranstaltung Paracycling European Circuit 2020 und die Upper 
Austria Cycling Tour 2020 nicht durchzuführen.  
 
Wir haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht, die Entwicklung ist aber nicht 
mehr planbar und kalkulierbar. Wir sind uns unserer Verantwortung allen 
Teilnehmern, Mitarbeiter und Medienvertretern bewußt und haben uns daher zu 
diesem Schritt entschieden.  
Es wäre ein Zeichen gewesen in diesen schweren Zeiten eine Veranstaltung unter 
Einhaltung aller notwendigen Maßnahmen durchzuführen. 
Es erscheint uns aber nach sorgsamer Abwägung aller Aspekte, dass wir auch eine 
Verpflichtung für die Gesundheit aller haben.  
 
Wir arbeiten ab sofort an der Veranstaltung 2021!  
 
 
Dear participants, employees, supporters and friends! 
 
Due to the current COVID-19 situation, we decided with a heavy heart not to hold the 
Paracycling European Circuit 2020 and the Upper Austria Cycling Tour 2020. 
 
We didn't make the decision easy for ourselves, but the development can no longer 
be planned or calculated. We are aware of our responsibility to all participants, 
employees and media representatives and have therefore decided to take this step. 
It would have been a sign in these difficult times to hold an event in compliance with 
all necessary measures. 
However, after carefully weighing all aspects, it appears to us that we also have an 
obligation for everyone's health. 
 
We are now working on the 2021 event! 
 

Regards 

Walter Mayrhuber 
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